

CHILE, TRUMP Y OEA RECONOCEN A «NUEVO PRESIDENTE» DE VENEZUELA EN MEDIO DE CAÓTICA JORNADA

Cuesta arriba la situación para Nicolás Maduro.

Al grito de «¡Y va a caer, y va a caer, este gobierno va a caer!», miles de venezolanos se manifiestan este miércoles en los 23 estados del país y en Caracas en contra de Nicolás Maduro, en el marco de una movilización convocada por la oposición para desconocer la legitimidad del segundo mandato del Presidente, que acaba de comenzar. Al término de la jornada se habían confirmado al menos 4 fallecidos.

En la contraparte, cientos de chavista también marcha en apoyo a Maduro, temiéndose enfrentamientos.

En medio de la tensión, el líder opositor Juan Guaidó se ha proclamado Presidente de Venezuela prometiendo un Gobierno de transición que tendrá como misión expulsar al hasta hoy Mandatario.

Inmediatamente el Presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, y la OEA reconocieron a Guaidó. Más tarde lo hizo Chile.

«El Gobierno de Chile, al igual que el grupo de Lima y especialmente Argentina, Brasil, Paraguay, Perú, Colombia, Canadá y también otros países del mundo, como Estados Unidos y Francia, hemos decidido reconocer esta Presidencia como encargado de Juan Guaidó y queremos manifestarle nuestro total apoyo en su importante y trascendente misión de poder avanzar hacia la recuperación de la democracia, el Estado de derecho, de las libertades en un país hermano como Venezuela», señaló el Presidente Sebastián Piñera, acompañado del canciller Roberto Ampuero. «Quiero decirle al Presidente encargado Juan Guaidó que cuenta con todo nuestro respaldo y apoyo y que lo vamos a acompañar en esta hermosa causa de recuperar la libertad, la democracia y el respeto a los derechos humanos en un país que durante tanto tiempo fue un ejemplo de democracia y lamentablemente la perdió», añadió el Mandatario.

 1554 total visits, 0 visits today